

Economía, Portada

Jorge Carrillo fue elegido presidente de ISA



Oscar Sevillano agosto 15, 2024

Jorge Andrés Carrillo fue elegido como presidente de ISA, luego de una larga reunión de la junta directiva de la empresa filial de Ecopetrol y una de las más importantes de América Latina en materia de Infraestructura energética. Fue escogido con un total de 5 de un total de 9 votos.

Jorge Andrés Carrillo fue viceministro de Aguas y Saneamiento y superintendente delegado de los Superservicios, además de ser miembro de las Juntas Directivas de ISA y EPM. Es ingeniero civil y ambiental de la Universidad de Los Andes y magister en Gerencia Ambiental de la misma institución.

Carrillo es de la entera confianza del exalcalde de Medellín, Daniel Quintero, a quien acompañó durante su administración en la capital de Antioquia como gerente de EPM.

ISA, Jorge carrillo

COMPARTIR

Te Podría Interesar



Paloma Valencia logra que la Corte Constitucional analice su demanda a la reforma pensional
Por Confidencial Colombia



Desmantelan siete 'desguazaderos' y recuperan 35 vehículos y motocicletas
Por Confidencial Colombia



Alerta de la OMS por brote de Viruela del Mono
Por Europa Press



¿Qué significa para Colombia ser anfitrión de la COP16?
Por Confidencial Colombia



Ejército da de baja a alias Brayan
Por Confidencial Colombia



El calentamiento global agrega más cantidad de mercurio al suelo
Por Europa Press



Oscar Sevillano

Graduado en Locución y Medios Audiovisuales del Colegio Superior de Telecomunicaciones. Cursa último Semestre de Comunicación Social y Periodismo en la Fundación Universitaria San Alfonso. En mi condición de comunicador he desarrollado habilidades en el campo de la investigación, la redacción periodística y la opinión, lo que me han permitido destacarme en el campo del periodismo y la opinión pública. Periodista de la redacción política y en temas de Bogotá. Columnista de opinión.

Especial Bancolombia: Diversidad e Inclusión De&I Miércoles 26 de Junio - 8:30 a. m.



Bancolombia

Buscar

Escriba y pulsa enter...

Anuncios

Lo + Leído



La RAPE Central se prepara para la llegada de la Niña
Por Confidencial Colombia



Jorge Carrillo fue elegido presidente de ISA
Por Oscar Sevillano



Cristian Avendaño quiere poner orden en entidades como la UNGRD que se han convertido en 'contratadores'
Por Oscar Sevillano



Real Madrid gana la Supercopa de Europa
Por Europa Press

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente. Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

VISIÓN

Mejorar la calidad de la opinión pública. Formar una sociedad con mejores seres humanos al mismo tiempo que nuestro medio genere una relación de confianza con nuestros lectores, empresas aliadas y anunciantes.

